

Altdorf, 10. November 2014 / St3

Medienmitteilung Nr. 152 / 2014

Gemeinde: Flüelen

Zwei mutmassliche Einbrecher festgenommen

In der Nacht von Samstag auf Sonntag, 1./2. November, verhaftete die Kapo Uri beim Bahnhof in Flüelen zwei mutmassliche Einbrecher. Ihnen wird vorgeworfen, mit einem Stein die Scheibe des Bahnhofkiosks eingeschlagen zu haben, anschliessend in den Kiosk eingebrochen zu sein und Waren daraus gestohlen zu haben.

Bei den Verhafteten handelt es sich um einen 28-jährigen Tunesier, abgewiesener Asylsuchender mit illegalem Aufenthaltsstatus, und um einen 36-jährigen Marokkaner, ebenfalls abgewiesener Asylsuchender mit illegalem Aufenthaltsstatus. Dem Tunesier konnte der Einbruch nachgewiesen werden. Er ist geständig. Der Marokkaner bestreitet nach wie vor, etwas mit dem Einbruch zu tun zu haben. Beide befinden sich in Untersuchungshaft. Es wird abgeklärt, ob sie für weitere Straftaten in der Schweiz in Frage kommen.